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LIC. ÁNGEL AGUIRRE RIVERO 
Gobernador Constitucional del  

Estado de Guerrero 
 
Buenas noches a todas, a todos. 
 
Señor licenciado Felipe Calderón Hinojosa, Presidente de los Estados Unidos 
Mexicanos; licenciado Jaime Ruiz Sacristán, Presidente de la Asociación de 
Bancos de México; doctor José Antonio Meade, Secretario de Hacienda y 
Crédito Público; señora Margarita Zavala, la saludamos con respeto y con 
afecto; compañera Verónica Escobar, Presidenta Municipal de Acapulco; 
señoras y señores: 
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En primer término, quiero darles las gracias por haber elegido una vez más 
como escenario para el debate de ideas de un tema tan importante para los 
mexicanos, como es la estabilidad política y financiera. 
 
Gracias por la lealtad que le han mantenido a Acapulco. Sean ustedes 
bienvenidos. 
 
Hoy Acapulco está cambiando, está cambiando en muchos aspectos, desde el 
inicio, desde los albores de mi gobierno me acerqué al ciudadano Presidente de 
la República para pedirle su ayuda, para combatir los problemas de inseguridad 
y de violencia que en ese momento vivíamos. 
 
Gracias a ello pusimos en marcha el operativo “Guerrero Seguro”, que hoy está 
recobrando la confianza de muchos acapulqueños, pero también de muchos 
turistas. 
 
Hoy Acapulco se erige como un destino de fin de semana. Estamos teniendo 
los mejores niveles de ocupación hotelera, y hoy Acapulco también no podía 
seguir esperando la modernidad, no podíamos diferirla. 
 
A ello responde que hoy el transporte masivo es una realidad, estamos 
construyendo ya lo que será el Acabús en cinco rutas que permitirá que en 
Acapulco tengamos un transporte eficiente, moderno, agradable; pero también 
en unos días más habremos de dar a conocer los resultados de la licitación de 
lo que será la escénica alterna o el Macrotúnel de Acapulco como una inversión 
superior a los 3 mil 500 millones de pesos. Con ello conectaremos la zona del 
Acapulco Dorado con la zona del Acapulco Diamante en tan sólo 10 minutos. 
 
Igualmente estamos avanzando en una asignatura pendiente que se tenía en 
Acapulco, dotarlo de agua potable no sólo para atender a muchas de las 
colonias populares, sino también para poder fomentar nuevas inversiones. 
 
Hoy nuestra Bahía se encuentra más bella que nunca, se encuentra muy limpia, 
una que otra agua mala por ahí, que esperamos no sean de orden político, pero 
afortunadamente quiero compartirles que tuve la oportunidad después de una 
charla que tuve con el señor Presidente, de hablar con el señor Secretario de 
Agricultura y Pesca, y me encontré con la grata noticia de que las aguas malas 
pueden ser un ingreso para los guerrerenses. 
 
En algunos países asiáticos, particularmente en el Japón, resulta que son bien 
cotizadas, se venden muy caras, porque además dicen que tienen otro tipo de 
poderes.  
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Difícilmente competirán con nuestro cuatete, que sigue siendo uno de nuestros 
mejores mariscos. Pero vamos a trabajar ya después de esta charla vendrá el 
Comisionado Nacional de Pesca para poder instrumentar un programa que nos 
permita desterrar de nuestra bahía esas aguas malas. 
 
Hace muchos años, por ejemplo aquí en Acapulco, no sé si algunos de ustedes 
lo han probado, pero el erizo lo tiraban, y hoy resulta que el erizo es uno de los 
platos gourmet, y el callo de hacha no se aprovechaba lo suficiente. De hecho, 
el primer marisquero, el primero que hizo muy famoso el ceviche, que hoy 
todavía existe en dos de sus restaurantes Pipos, nació precisamente con un 
ceviche a base de callo de hacha. No me quiero alargar más en esto, porque va 
a parecer que estoy haciendo una promoción gastronómica. 
 
Solamente quiero manifestarles a ustedes que todo esto que hoy estamos 
haciendo, aquí en Guerrero y particularmente Acapulco, lo debo de decir de 
manera contundente, ha sido gracias a la solidaridad, al compromiso 
inquebrantable, y sobre todo, al compromiso porque los guerrerenses salgamos 
adelante.  
 
Al señor Presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, muchas gracias, 
señor Presidente, a nombre de los acapulqueños y a nombre de todos los 
guerrerenses.   
 
Estoy seguro que con la coordinación de los tres niveles de Gobierno y ustedes, 
como iniciativa privada, saldremos adelante.  
 
Estoy convencido que la mejor manera de mantener la estabilidad política y 
económica de nuestro país, es generando el crecimiento y es generando el 
bienestar. 
 
Sean ustedes nuevamente muy bienvenidos al lugar más bello del mundo, a la 
villa más bella del mundo: Acapulco. 
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